

## Unterstützungserklärung

# **Für den Erhalt der Kunst- und Kulturoase hinterm Hauptbahnhof**

Das Areal hinterm Hauptbahnhof ist mit allen seinen Bestandteilen ein erhaltenswerter Freiraum. Mit großem Engagement wird sowohl in der Ex-Steffi, als auch in den Künstlerateliers ein alternatives Kunst- und Kulturverständnis in die Tat umgesetzt - ohne jegliche finanzielle Unterstützung der Stadt.

Mit den „Offenen Ateliers“, regelmäßigen Veranstaltungen, Konzerten und vielem mehr ist ein Treffpunkt für Viele entstanden, die sich nicht am sonst oft kommerzialisierten Kulturbetrieb beteiligen können oder wollen. Der hier bestehende kreative Freiraum darf nicht zerstört werden. Eine Verkleinerung der geplanten Bebauung („Time-Park“) um nur 15% würde das Areal vollständig erhalten.

Wir unterstützen die Forderungen der „Initiative Kulturoase“:

- Verkleinerung des geplanten Bebauungsplans zum „Time-Park“
- Kein Abriß von Häusern auf dem Gelände der Kulturoase
- Öffnung der leerstehenden Räumlichkeiten für weitere InteressentInnen
- Langfristiger Vertrag für das gesamte Areal

Wir fordern die Stadtverwaltung auf, gemeinsam mit den Aktiven der „Initiative Kulturoase“ diese Ziele zu verwirklichen.